

子育てを楽しもう

1月の行事

加茂野児童館

開館時間 9:00~12:00 13:00~17:00
 休館日 日・祝日 ☆土曜日は、一日開いています
 行事のある日でも児童クラブ室で遊べます
 電話 28・8878
 子育て相談 9:00 ~ 16:30(日・祝日以外)

<未就園児対象>

なかよし広場

12日(木)・13日(金)・27日(金)

午前11時~11時45分

※読み聞かせは、毎日行っています

<小学生対象>

囲碁クラブ…毎週土曜日

小学生 午前8時30分~9時30分

年長児 午前9時30分~10時

手芸クラブ…第4土曜日 午後1時30分~3時

「あみもの」

※毛糸・かぎ針をお持ちください

<誰でも>

ゲームで遊ぼう

「こまを作って遊ぼう」

14日(土) 午前10時30分~11時30分

サンサンルーム

開館時間 9:00~16:30
 休館日 日・祝日 電話 27・6555
 子育て相談 9:00~16:30 (平日のみ)

<おはなし広場>

毎週火曜日

<遊びの広場>

毎週金曜日

※いずれも、午前10時30分からサンサンルーム

その他の子育てサロン会場

すくすくルーム (みのかも健康の森)

毎週月・火曜日

にこにこルーム (津田左右吉記念館)

毎週木・金曜日

※開館時間は、いずれも午前10時から午後3時まで

ご注意ください

「サンサンルーム」は1月5日(木)から開館します。

「すくすくルーム」は10日(火)から、「にこにこルーム」は5日(木)からそれぞれ開館します。

たぐらん

第81話

貴いですね、この命



明けましておめでとございませう。新年を迎え「今年こそ」「今年も」という気持ちが自然にわいてきて、身の引き締まる思いがします。私たちは幾度年頭の節目を経たことでしょうか。年の初めにふとそんなことを思い出します。そこで、大きな見方をしてみようと思います。

今よりさかのぼること40億年前に地球が誕生したといわれます。そこで、40億年間に1年間という物差しに無理やり押し込めることにします。

1月は盛んに爆発を繰り返していた真つ赤なマグマの地球も次第に静まり、2月の中旬には原始生物が誕生することになります。その後、海の中では繁栄と絶滅、変化や進化が幾度も繰り返されました。

夏を過ぎた9月ごろになってようやく動物植物の先祖となる生物が誕生します。11月ごろには海から陸に進出するシダ植物、それに伴い昆虫が栄え、海の中でも魚類の先祖から両生類、そして陸上生活ができるようになったのは虫類やほ乳類へと高等生物の誕生ラッシュの時期となりますがこれが12月ごろです。

12月31日の夕方になりました。ようやく類人猿から分かれたヒトが誕生しました。でも残念なことに彼らは厳しい環境に耐えられず絶滅してしまいました。その後何回か猿人や原人が現

れては消えた後のことですが、12月31日午後11時59分59秒、待ちに待ったわれわれ現代人の先祖が誕生したのです。

地球の歴史を1年に圧縮してみると現代人の先祖ホモサピエンスの歴史はわずかに1秒間でしかありません。ましてや一人の人間の人生なんて……

ところが、すごいことが起きているのです。何がすごいのかというと、この長い長い生命の歴史の手順をお母さんのおなかの中にいる280日間に私たちは丁寧に繰り返しているのです。

おなかの中での最初の約1カ月間、羊水に漂いながら単細胞から多細胞にどんどん変化します。そして32日目には口やえらや脊椎(せきつい)ができて魚のような姿になります。34日目にはみずかきの付いた手ができて両生類のようになります。36日目には目や鼻が中央を向いては虫類のように、38日目にはほ乳類、40日でヒトらしく整った姿となりますのです。

その後も内蔵や脳がどんどん発達しますが、見ることでできない体内では先祖々を経て父母に至る家族連鎖のDNAを受け継いでいるのでしようね。

今、子どもたちに引き継がれているこの命ははるかな地球の歴史が、この命のものだと思つて、貴いですね、この命。

(文責 俵)